



Des jeunes sportifs ajoulots partent en Israël

Ils participeront aux 52èmes jeux internationaux d'été des écoliers à Jérusalem, du 28 juillet au 3 août prochains



Douze jeunes participeront aux Jeux internationaux d'été des écoliers. Photo : sidp.ch

Des athlètes ajoulots défendront la Suisse lors des jeux internationaux d'été des écoliers. Douze jeunes sportifs, qui ont entre 12 et 15 ans, partiront pour participer aux épreuves, qui se dérouleront du 28 juillet au 3 août, à Jérusalem en Israël. Ces adolescents font partie de JuraBasket et du FSG Alle. Plusieurs entraîneurs, un chef de délégation et le maire d'Alle et président du SIDP, Stéphane Babey, accompagneront la délégation AJOIE.

Tous les frais sur place durant les jeux sont pris en charge par les organisateurs israéliens, mais une participation financière de 3'000 francs a été budgétisée par le SIDP. Des sponsors et donateurs sont sollicités depuis plusieurs jours pour participer à ces frais.

Des sportifs lausannois participeront aussi à ces jeux internationaux d'été des écoliers. Au total, 2'000 jeunes venus du monde entier se retrouveront en Israël. Une présentation de la délégation AJOIE aura lieu le 28 juin à 18 heures, au local de la FSG Alle. /comm+cto